

PREVÉ HACIENDA CAÍDA DE 15% EN PRECIO DEL CRUDO PARA 2024

3 de abril
Energy 21

En 2024 el precio de la mezcla mexicana de exportación será 15 por ciento menor que en este año, para observar un monto de 56.3 dólares por barril, señalan datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

<https://bit.ly/3MBQmTp>

MEZCLA MEXICANA SUBIÓ CASI 12% TRAS RECORTES DE OPEP+

3 de abril
El Economista

Los precios internacionales del petróleo repuntaron más de 6% este lunes, con la mezcla ganando casi 12% en un solo día, luego de que la OPEP y sus aliados anunciaron un recorte inesperado a la producción de crudo de 1.66 millones de barriles diarios. La mezcla mexicana de exportación ganó 11.76%, para concluir la sesión en 71.74 dólares por barril, su mayor ganancia en casi tres años, desde mayo de 2020.

<http://bit.ly/3UrvX5n>

DESARROLLA CFE INFRAESTRUCTURA PARA TREN MAYA

3 de abril
Reforma

La Comisión Federal de Electricidad avanza con el desarrollo de infraestructura eléctrica para el Tren Maya y el crecimiento de la región sureste, incluyendo sus dos nuevas centrales de ciclo combinado. Según la empresa estatal, la demanda eléctrica máxima en la Península de Yucatán será de 2 mil 624 mega watts para finales de 2024, pero se tendrán disponibles 4 mil 42 mega watts para suministro.

<http://bit.ly/410w17l>

AMLO DICE QUE LA COMPRA A IBERDROLA DE 13 PLANTAS ELÉCTRICAS ES UNA "NUEVA NACIONALIZACIÓN"

4 de abril
El Economista

El Gobierno de México firmó un convenio para comprar a la mayor productora privada de energía del país, la española Iberdrola, un total de 13 plantas de generación de energía eléctrica con un volumen total de 8,539 mega watts, que equivalen a casi 10% de la capacidad instalada total en el país.

<http://bit.ly/439nibn>

REPUNTA INSTALACIÓN DE PANELES SOLARES EN MÉXICO

4 de abril
El Herald

Los contratos de generación distribuida o instalación de paneles en techos en los puntos de consumo crecieron 17.4 por ciento durante 2022, respecto al año previo. De acuerdo con las estadísticas presentadas por la Comisión Reguladora de Energía, en 2022 hubo 64 mil 478 solicitudes de interconexión cuando en 2021 se dieron 54 mil 908.

<http://bit.ly/3MjT7s1>

VENCE PLAZO PARA QUE PEMEX ENTREGUE PLAN AMBIENTAL POR CADEREYTA

5 de abril
Oil & Gas
Magazine

El 22 de marzo, el gobierno del estado de Nuevo León dio un plazo de 15 días a Petróleos Mexicanos (Pemex) para presentar un plan de acción a corto, mediano y largo plazo, con miras reducir las emisiones contaminantes de la refinería de Cadereyta.

<https://bit.ly/437pwli>

AMLO ASEGURA QUE LA CFE GENERARÁ 65% DE LA ELECTRICIDAD EN MÉXICO AL FINAL DE SU MANDATO

5 de abril
El Economista

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que con las medidas que está tomando su administración para fortalecer a la CFE, generará el 65% de la energía en el país al final de su gobierno, en el 2024.

<http://bit.ly/3ZEx821>

SÚPER PESO AFECTA FINANZAS DE PEMEX

5 de abril
Oil & Gas
Magazine

Los ingresos percibidos por Pemex por la venta de petróleo en el extranjero cayeron 22% durante los dos primeros meses del año debido a la devaluación del dólar frente al peso. De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda, los ingresos por exportación de petróleo y sus derivados cayeron en 21.9% en los meses de enero y febrero del 2023, debido a que en los criterios económicos para este año se fijó el valor del dólar en 20 pesos.

<http://bit.ly/3KBihRW>

IBERDROLA YA ANTICIPABA SU SALIDA DE MÉXICO; DESPLOMÓ 254% INVERSIONES DESDE 2018

5 de abril
Energy 21

Entre 2018 y 2022 las inversiones de la empresa española Iberdrola en México se desplomaron 254 por ciento, lo que apunta a que ya anticipaba un quiebre con el gobierno federal y su eventual salida del país, señalan analistas. La compañía destinó un total de 898 millones de euros en 2018, antes de la llegada de López Obrador a la presidencia, pero en 2022 esa cifra se redujo a tan solo 253.6 millones de euros, según cifras de sus informes financieros

<https://bit.ly/3MjWxel>

TEMEN QUE SUBA LUZ SIN IBERDROLA

6 de abril
Reforma

La compra de activos de Iberdrola por parte del fondo privado Mexico Infrastructure Partners (MIP), que luego los operará la Comisión Federal de Electricidad (CFE), no resultará por sí sola en un mayor acceso a la energía eléctrica y, en cambio, podría encarecer el abastecimiento a las empresas. La CFE pasará de operar el 39 al 55.5 por ciento de la producción a nivel nacional y de 7 a 45 por ciento en el noreste del País.

<https://bit.ly/3MneFnN>